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据新华社电 记者 16日从杭州亚组

委获悉，亚奥理事会第五次协调委员会

会议审议决定取消《炉石传说》项目设

置，杭州亚运会电子竞技将调整为 7 个

比赛项目。

根据杭州亚运会项目设置程序要

求，亚奥理事会于2021年11月确定杭州

亚运会电子竞技共设8个比赛项目，分别

为英雄联盟、王者荣耀（亚运版）、和平精

英（亚运版）、炉石传说、刀塔2、梦三国2、
街霸5和FIFA Online 4等八个项目。

杭州亚组委方面表示，电子竞技属

新兴体育项目，其办赛要求有别于传统

体育项目。近年来，组委会在各方密切

配合与支持下，严格按相关要求，不断优

化电子竞技项目办赛所需条件。

《炉石传说》作为美国暴雪娱乐公司

制作、在中国境内由中国网易公司代理

运营的电竞项目，因双方商务合作到期，

未就续约事项达成一致，导致该项目运

营团队及服务器处于终止状态，已不具

备列入杭州亚运会电子竞技项目的前置

条件。

据新华社电 在 2023 年乌兹

别克斯坦U20男足亚洲杯比赛中，

中国队从“死亡之组”突围，最终经

过加时鏖战不敌韩国队止步八

强。结束比赛任务的U20国足 16
日凌晨飞抵北京，队长艾菲尔丁、

守门员李昊在接受采访时表示，球

队在主教练的带领下非常团结，经

过大赛洗礼后球队会变得更强大。

艾菲尔丁表示，这一年里自己

在球队改变了很多，踢法从单兵作

战变得更加注重团队。“这方面我

们主要要感谢主教练安东尼奥，他

让我们每个球员拧成一股绳，让我

们有了这种团结一心的心态，形成

了无形中的默契。跟这些强队交

手以后，我们的心智变得更加成

熟，而且抗压能力要比以前更强。

在以后的比赛中，我们要更强大。”

李昊也认为，团队执行力是球

队前进的最大动力。“最重要的就

是执行力，还有团队的合作。我们

这个队能有成功的时候，都是因为

整个团队，包括教练组、工作人员，

大家一场一场比赛去拼。”

作为本届赛事表现最亮眼的

守门员之一，李昊多次上演精彩扑

救，但他表示自己最大的遗憾就是

没能扑出韩国队的点球。“如果点

球能扑出去，我们（可能）就圆梦了

（晋级U20 世界杯）。以后没有动

力的时候，想到这

些画面会促使自己

更加努力。”

本届 U20 亚洲杯开始前，

李昊正式签约西班牙马德里竞技

俱乐部，他表示自己将在 19 日前

往球队报到，开启留洋征程。“回到

俱乐部好好努力，争取在未来的亚

洲赛场弥补这次比赛的遗憾。”

杭州亚运会电子竞技
取消《炉石传说》项目设置

U20国足小将回国

艾菲尔丁：跟强队交手，我们的心智更加成熟
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准入大门即将关闭，多支队伍尚未达标

球队缩水，被迫瘦身，今年中超有点难
根据中国足协此前公布的时间表，3月20日就是2023赛季各级别俱乐部的准入大

限。就本周一晚上公布的第一批完成债务清欠的俱乐部名单来看，还有多家俱乐部处于债
务清欠未完成的状态。考虑到3月20日将至，势必会有不少俱乐部过不了关，那么今年的
中超还能在4月中旬如期开赛吗？

■新快报记者 王敌

超级杯确定4月8日
不会推迟联赛时间表

本周一，中国足协确

定，2023 赛季的超级杯

定于 4 月 8 日（星期

六）在杭州黄龙体

育中心开打，对阵

双方分别是去

年的中超冠军武汉三镇和足

协杯冠军山东泰山。就目前

两队的备战情况和舆论环境

来看，三镇队的胜面似乎要比

泰山队更大一些。

受疫情等各种因素的影

响，超级杯此前停办了 3 年

——2020年、2021年和2022年

的超级杯都没有举办。超级杯

的归来，也预示着中国足球正

在逐渐回到正轨。对中国球迷

来说，这场超级杯是新赛季的“开

胃菜”，但更重要的是，超级杯一

直都是中超联赛的前哨战。按照

惯例，超级杯之后一周左右，中超

就会正式开打。随着超级杯时间

的确定，也意味着 2023 赛季的中

超联赛即将拉开大幕。

2023赛季的中超联赛原本就

定于4月中旬开打。这段时间，中

国足协也表示，不会推迟联赛的

时间表。由于联赛已经全面恢复

了主客场，中超揭幕战也就恢复

了此前的自主申请模式，不再由

中国足协指定赛区承办。

多支球队难过准入关
中超大概率重回16队规模
相比揭幕战的确定难度，赛程的

编排难度更大，毕竟现在还有许多

俱乐部尚未通过准入。因此，中国

足协时至今日都无法确定 2023赛季

中超联赛的规模，就更别提编排赛

程了。

本周一（3月13日），中国足协公

示了首批完成债务清欠的俱乐部名

单。在满足今年中超资格的俱乐部

中，深圳队、广州城和成都蓉城 3
家俱乐部的名字不在其中。另

外，上赛季的中甲冠军昆山 FC
至今尚未集队，由于没有运营资

金，昆山队存在退出今年中超联赛的

可能。

就已知消息分析，成都队应该能

赶上第二批完成债务清欠的名单，但

深足、广州城和昆山队的情况并不乐

观。万一这 3 家俱乐部无法通过准

入，那么中超的参赛队就将减少为15
队，上赛季从中超降级的广州队、上

赛季中甲第 4 名的石家庄功夫都有

机会递补中超，但就目前情况来看，

中超怕是很难继续维持 18队的现有

规模。国内多家媒体猜测，本赛季的

中超联赛大概率会恢复到此前的 16
队规模。

论准入形势，中甲要比中超更糟

糕。在第一批完成债务清欠的名单

中，有 7家中甲俱乐部未能上榜。倘

若这几家俱乐部最终都没有获得参

赛资格，那么今年的中甲联赛大概就

只有十一二支球队参加，联赛建制会

遭到重创。即便是中国足协允许中

乙球队大规模递补中甲，同样不排除

今年的中甲联赛也被迫缩编回 16队

的昔日规模。

抓紧最后期限
广州城深足两队积极自救
本周二，深圳队前外援阿兰·卡

尔德克在社交网络上写道：“深圳俱

乐部将在3月20日解散……”消息传

出来后，深圳球迷非常紧张，但深足

对此并未作出回应。一天后，社交网

络上流出消息，广州城俱乐部将在周

三下午 5∶30正式宣布解散。这则消

息让广州城的球迷也非常紧张，但广

州城俱乐部表示网络流言不实，球员

仍在训练。

由于深圳队和广州城都没能登

上第一批完成债务清欠的名单，再加

上3月20日的期限日益临近，互联网

上流言四起也就在所难免。据悉，广

州城和深圳队目前都还在谋求最后

的自救，在尽可能把俱乐部债务协商

延期的同时，还要说服球员在工资表

上签字。目前，两家俱乐部的大多数

球员都接受了放弃欠薪，只剩个别球

员还未签字画押。

上赛季，广州城艰难完成了保级

任务，广州城俱乐部因此会得到一笔

2000万元保级奖金。不过，由于种种

原因，广州城至今尚未收到这笔奖

金。对囊中羞涩的广州城俱乐部来

说，这笔保级奖金几乎就是“救命

钱”。此前，广州城管理层表示：“现

在只要有 2000 万元，俱乐部就一定

能过了准入。”当然，更现实的问题

是，2023赛季的运营费用现在还毫无

眉目。

另外，截至目前，广州队尚未集队

备战新赛季，去年的核心队员更是几

乎走光了。虽然广州队处于递补中超

的杆位，但在既没钱又没人的情况下，

广州队无意递补留级中超，而是更想

在过了准入门槛之后安心打中甲。

■今年中超怎

么打，目前大

家都没底。新
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